



SALAMANCA

LA Usal, universidad preferida en las preinscripciones

La Universidad de Salamanca (Usal) ha recibido un total de 14.455 solicitudes de primera opción durante su periodo de preinscripción, un 47,65 por ciento del total realizadas en las universidades públicas de Castilla y León, según los datos aportados por la Institución académica. La Universidad salmantina es «la preferida» de Castilla y León poder delante de la de Valladolid (8.851) y «muy por delante» de León (4.819) y Burgos (2.210), según destaca la institución académica.